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Fassadengestaltung Schulcampus

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03319 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 15 - Trudering-
Riem vom 18.11.2021

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Ziegler,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit o. g. Antrag des Bezirksausschusses, eingereicht von der SPD-Fraktion, beantragen Sie 
wie folgt:

Der Bezirksausschuss 15 bittet um Klärung, wie das architektonische Gesamtkonzept der 
Fassade des Bildungscampus Messestadt gestaltet ist. Insbesondere von Interesse ist dabei 
die geplante Gestaltung der durchgehenden südlichen Fassade in Richtung Joseph-Wild-
Straße. In diesem Zusammenhang wird angefragt, wie und in welchem Ausmaß eine Begrü-
nung, Dekorierung oder eine Aktion Kunst am Bau nachträglich möglich wäre, ohne dem 
Gesamtkonzept zu schaden.

Zu Ihrem Antrag vom 18.11.2021 teile ich Ihnen Folgendes mit:

Die Stadtkämmerei hat die Beantwortung des Antrags in Abstimmung mit der für Planung und 
Errichtung des Bildungscampus beauftragten MRG Münchner Raumplanungsgesellschaft 
mbH vorgenommen.
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Der Aufsichtsrat der MRG war in seiner Sitzung vom 10.12.2021 mit der Thematik „zusätzliche
Begrünungsmaßnahmen für den Bildungscampus und für den Sportpark“ befasst.
Seitens des Landschaftsarchitekturbüros wurde ein Konzept zur Integration von ‚mehr Grün‘ 
präsentiert; die darin vorgestellten zusätzlichen Begrünungsmaßnahmen wurden im Beneh-
men mit dem Referat für Bildung und Sport ausgearbeitet.

Ein Vertreter des befassten Landschaftsarchitekturbüros stellte dem Aufsichtsrat in der Sit-
zung die Fassadenplanung im Zusammenhang mit der Gestaltung der schulischen Freianla-
gen vor; anhand von plastischen Renderings wurde die Außenwirkung der geplanten Keramik-
Fassaden anschaulich illustriert und erläutert. Das architektonische Gesamtkonzept der Fas-
sade und die geplante Gestaltung der durchgehenden südlichen Fassade in Richtung Joseph-
Wild-Straße wurde in diesem Rahmen eindrucksvoll dargestellt.

Im Ergebnis wurde übereinstimmend festgestellt, dass die zusätzlichen Begrünungsmaßnah-
men für den Bildungscampus und für den Sportpark durch den Aufsichtsrat der MRG begrüßt 
werden. Um die Inbetriebnahme des Bildungscampus nicht zu gefährden, sollen die Fassaden
wie geplant hergestellt werden.

Ob und inwieweit die im Antrag angesprochene „Dekorierung“ oder eine „Aktion Kunst am 
Bau“ nach Fertigstellung ermöglicht werden kann, wäre zu gegebener Zeit anhand konkreter 
Vorschläge im Rahmen nachträglicher Untersuchungen zu weiteren Möglichkeiten zu 
überprüfen.

Ich möchte Sie um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen bitten und gehe 
davon aus, dass die Angelegenheit damit als satzungsgemäß erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Frey
Stadtkämmerer


